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Oggetto: Interrogazione della consigliera La Vita su manutenzione 
strade di via di Cavagliano e via dei Bifolchi.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che:

la  Calvana  è  un'area  di  interesse  naturalistico  importante,  con  tantissimi  sentieri  che 
permettono di goderne della bellezza.

Considerato che:

anche grazie all'emergenza Corona Virus, le colline sono e saranno ancora più frequentate 
dai camminatori.

Preso atto che:

per arrivare in auto o in bici all'imbocco del sentiero che porta Casa Bastone e a numerosi 
altri sentieri,occorre procedere su via di Cavagliano e via dei Bifolchi. Entrambe le vie sono 
dissestate,  con  buche  nell'asfalto  che  sono  delle  vere  e  proprie  voragini  che  mettono 
fortemente a rischio la sicurezza di tutti.

Tutto ciò premesso e considerato si chiede di sapere:

- se via Di Cavagliano e via dei Biflochi sono strade di competenza comunale, per quali motivi 
il  Comune  non  procede  alla  manutenzione  puntuale  del  manto  stradale  e  se  sono  in 
programma interventi sulle stesse;

-  se  via  di  Cavagliano  e  via  dei  Bifolchi  sono  strade  che  competono  a  privati  circa  la 
manutenzione,  si  chiede di  sapere come mai  non viene effettuata e  che strumenti  ha il  
Comune per obbligare chi di dovere ad adempiere ai suoi doveri.
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